



Reducción de jornada laboral sí va

FERNANDO MERINO

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, dijo que la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales podría aprobarse antes de que concluya el año, pues recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum priorizó la reforma en sus compromisos de campaña.

En conversación con medios de comunicación, el legislador dijo que van a trabajar para que la reforma avance y que la reducción de la jornada laboral sea un "regalo navideño" para los trabajadores.

ARCHIVO OMAR FLORES



Monreal prometió "regalo navideño"

"El hecho de haber mencionado (la reducción de la jornada laboral) como prioridad dentro de sus 100 compromisos la presidenta Claudia Sheinbaum, para nosotros coloca esta minuta en un asunto prioritario y, obviamente, este mismo año, vamos a ver, puede ser el regalo navideño", dijo el líder de los diputados de Morena.